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Conexão jovem: criando com tecnologia

Ficou sabendo que tivemos uma experiência cheia 
de inovação no último encontro da Oficina da 
Juventude, em julho? É isso mesmo! Sob a orientação 
de Jean Félix, educador apaixonado por tecnologia, 
o Grupo da Juventude descobriu que pode ser muito 
mais do que apenas consumidor no mundo digital.

A oficina foi dividida em dois momentos. No primeiro 
dia, os participantes puderam se conhecer e entender 
como cada um está lidando com o ambiente virtual. 
Depois, tiveram uma missão bem diferente: criar uma 
barata elétrica utilizando elementos bem simples, 
como escova de dente, baterias, fita isolante e outros 
elementos. Intrigante, não?

Por mais maluca que essa ideia possa parecer, o 
objetivo foi despertar a criatividade dos jovens 
e mostrar que a tecnologia é uma ferramenta 
poderosa para criar. E como já era de se esperar, a 
turma mandou muito bem!

Cada vez mais conectados
No segundo dia, os jovens mergulharam 
em algumas plataformas interessantes. Eles 

E você, já está seguindo essa turma pra lá de animada? Procure por 
@_j0jvens.conectados no Instagram e vem apoiar esse projeto!

conheceram mais sobre o vasto mundo do 
Instagram e as possibilidades que ele nos dá. 
Aprenderam técnicas de edição de vídeo no 
Capcut e ainda conheceram o Canva e o Adobe 
Express, ferramentas digitais para trabalhar com 
geração e edição de imagens.

Um dos pontos altos da oficina foi a criação da 
página “Jovens Conectados”, no Instagram. 
Agora, eles têm um canal para mostrar o que está 
rolando no Grupo da Juventude e compartilhar 
a visão deles com relação à cidade, eventos nas 
comunidades e outros assuntos de interesse. “Ir 
para Pinheiros e ver jovens tão engajados renova a 
minha energia de poder trabalhar ainda mais, de 
poder me aprimorar também”, diz Jean.

A participante Renata de Freitas, de 14 anos, 
destacou o quanto a oficina a marcou. “Foi uma 
experiência incrível, cheia de aprendizados. Com 
a página no Instagram, vamos conseguir nos 
conectar melhor com as pessoas e dividir com 
a comunidade as nossas atividades. Estou bem 
animada”, relata.



Um encontro de histórias e vozes poderosas

Um show de cultura e sabor

Visita exclusiva? Temos!

Explorar desafios superados, conquistas, sonhos e 
aprendizados. Com isso em mente, promovemos o 
encontro “Mulheres Inspiradoras: Contando Nossas 
Histórias”, do Grupo de Mulheres. A ideia foi criar 
um ambiente acolhedor e de apoio, onde todas 
se sentissem à vontade para compartilhar suas 
trajetórias.

A convidada da vez  foi a colega Mirian Ruyca. 
Participante ativa do Grupo de Mulheres e também 
do Projeto de Cerâmica, é cantora e integrante de 
um grupo de Black Music da região. Ela emocionou 
a todas com sua história de vida e, para encerrar o 
encontro com chave de ouro, convidou as mulheres 
para dançar ao som de Elis Regina. E cá entre nós: 
que espetáculo de voz!

Já podemos dizer que a Mostra Sabores & Artes 
de Pinheiros é sinônimo de sucesso? No dia 18 de 
agosto, tivemos a 5a edição deste evento que está 
se tornando uma tradição na comunidade e, mais 
uma vez, foi um arraso!

O cantor Nem do Piseiro abrilhantou o evento, 
com uma performance contagiante que fez todo 
mundo dançar. Um diferencial desta edição foi 
a realização do espetáculo “Os Saltimbancos”, 
do programa Diversão em Cena da Fundação 
ArcelorMittal. Sem dúvidas, a atração garantiu a 
diversão para a criançada e toda a família.

E, claro, comida boa não faltou! A equipe do Grupo 
de Desenvolvimento Territorial arrasou, trazendo 

Os finais de semana de agosto foram 
movimentados por aqui. No dia 24 de agosto, 
promovemos mais uma edição do Programa 
de Visitas pra lá de especial, exclusivo para as 
mulheres dos nossos Grupos Comunitários.

Com olhares curiosos e cheios de expectativas, 
elas conheceram a Mina de Serra Azul por dentro, 
vendo de perto o Centro de Monitoramento da 
Barragem, e ainda fizeram uma visita guiada pela 
Estrutura de Contenção a Jusante (ECJ).
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Encontro “Mulheres Inspiradoras: Contando 
Nossas Histórias”

Programa de Visitas exclusivo para as mulheres

Esta edição 
da Mostra teve 
um tempero 
especial com o 
espetáculo “Os 
Saltibancos”

desde o tradicional churrasquinho até o irresistível 
macarrão na chapa. Teve também salgados 
variados, bebidas e muito mais. Uma verdadeira 
festa para o paladar!
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Educação ambiental? Presente!
Somos parte do meio ambiente e, logo, todas 
as nossas ações interferem nas dinâmicas da 
natureza. Uma afirmação que parece óbvia, 
certo? Errado! A verdade é que ninguém nasce 
sabendo de tudo: assim como a matemática e o 
português, a habilidade de reconhecer que existe 
um mundo inteiro ao nosso redor também precisa 
ser ensinada.

Para nos ajudar com isso, temos o Plano de 
Educação Ambiental (PEA). Ele concentra várias 
ações, envolvendo empregados da empresa e a 
comunidade, para pensar o que é o meio ambiente 
e quais relações construímos junto dele. Afinal, se 
reconhecer como parte integrante da natureza, 
responsável pela sua preservação, é fundamental.

Nesta edição, vamos falar sobre a atuação do 
PEA na Estrutura de Contenção a Jusante (ECJ). 
Para ter um uso cada vez mais consciente do meio 
ambiente, todos os empregados da ArcelorMittal, 
sejam eles próprios ou terceiros, participam de 
campanhas mensais, sempre sobre um assunto 
importante para aquele momento. Um bom exemplo foi a campanha “Água é 

vida”, promovida em março. Na oportunidade, 
os profissionais tiveram várias conversas sobre 
a importância desse recurso natural para as 
nossas vidas. Também já foram feitas ações de 
conscientização sobre o descarte correto dos 
resíduos usados dentro e fora da empresa,
entre outras.

E o público externo não fica de fora! Sabe 
o Programa de Visitas à ECJ que já falamos 
bastante por aqui? Ele também faz parte do PEA. 
Até porque, o trabalho que tem sido feito busca 
trazer o menor impacto possível ao meio em que 
vivemos e queremos ser o mais transparentes 
possíveis nesse processo.

Outra ação pra lá de interessante é o “Plantando 
e colhendo”. Basicamente, ele é um encontro que 
realizamos junto da comunidade para ensinar a 
melhor forma de plantar e colher dentro da sua 
própria casa. Legal, né? A próxima edição desta 
atividade acontece em setembro. Fique atento 
aos nossos canais de comunicação e participe!

E você, tem feito a sua parte para preservar o nosso meio ambiente? O PEA está aí para 
ajudar, mas lembre-se: esse é um trabalho de todos nós!

Colaboradores participando da campanha 
Água é vida, na ECJ



Expediente
Informativo sobre as ações da ArcelorMittal em Serra Azul
Saiba mais no site brasil.arcelormittal.com/serra-azul 
Central de Relacionamento com a Comunidade: 0800 721 2425
Posto de Atendimento de Pinheiros: Praça Nossa Senhora Aparecida, no 10, 
ao lado da igreja

Paixão e trabalho
No Cara a Cara deste mês, vamos conhecer a Janete de Souza Ferreira. Cozinheira de mão cheia, ela é 
moradora de Lagoa das Flores, participa do Grupo de Desenvolvimento Territorial e trabalha na área de 
limpeza urbana da Prefeitura de Itatiaiuçu. Tivemos um bate-papo bem legal com ela sobre tudo isso.

Janete, você sempre gostou de cozinhar? 
Quando começou essa paixão?

Sou curiosa desde criança. Buscava aprender 
com os adultos a cozinhar de tudo um pouco 
e, com o tempo, fui me apaixonando por isso. 
A cozinha é como se fosse uma terapia na 
minha vida, comecei a vender e hoje minha 
especialidade são os bolos. Faço de limão, 
mexerica, mandioca, cenoura com chocolate… 
Mas também faço diversos outros pratos. Os 
retornos das pessoas têm sido muito legais.

Tem muito tempo que está vendendo?

A primeira vez que vendi foi na Mostra Sabores & 
Artes de Pinheiros, há uns cinco meses. E vou te 
falar, é muito emocionante e totalmente diferente 
de fazer apenas pro pessoal lá de casa. As 
pessoas compram, me elogiam e eu fico toda 
satisfeita. Estou amando essa nova dinâmica!

Ficamos sabendo que hoje você equilibra as 
vendas com outro trabalho. É isso mesmo?

Exato! Desde 2015, trabalho com limpeza urbana 
na Prefeitura de Itatiaiuçu. De segunda a sexta-
feira estou lá, no horário comercial, e aos domingos 
tenho me dedicado à cozinha. A venda dos bolos 
ainda está muito no início e estou aprendendo 
bastante, mas sei que se seguir assim, um dia vou 
conseguir me dedicar 100% a isso.

Como tem sido a experiência de participar do 
Grupo de Desenvolvimento Territorial e da Mostra?

Estou gostando muito! Assim como cozinhar, 
participar do Grupo vem sendo uma espécie de 
terapia. Amo estar com o pessoal! A gente se 
ajuda, troca experiências e um vai aprendendo 
com o outro. Participei de todas as Mostras até 
aqui e sempre que dá, também estou no Domingo 
na Praça. Já sou conhecida como a Janete dos 
bolos e acho o máximo.


